



Regierungsratsbeschluss vom 23. Januar 2024

Eidgenössisches Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation UVEK; Teilrevision der Radio und Fernsehverordnung; Vernehmlassung

P231597

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an den Vorsteher des Eidgenössischen Departements für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation.

Begründung

Der Bundesrat schlägt eine schrittweise Senkung der Radio- und Fernseh-abgabe von heute 335 Franken pro Jahr und Haushalt auf 300 Franken vor. Der Regierungsrat lehnt die Vorlage ab, da er die geplante Senkung auf 300 Franken als willkürlich erachtet. Ein starker medialer Service Public für alle Sprachregionen der Schweiz ist essenziell. Eine Senkung der Abgabe schwächt die Präsenz und die Verankerung der SRG in den Regionen. Auch dem SRF-Standort Basel drohen negative Folgen, sowohl auf Seiten der regionalen Berichterstattung als auch bei den Arbeitsplätzen in den übrigen Bereichen von SRF.

